

社会福祉法人 梅香会 11月号

梅香会だより

発行日 令和5年11月1日



今月のお花



≪ 新入職員紹介 ≫ 1:趣味 2:好きな食べ物 3:自分の性格 4:なにか一言



H・T いわね潮の香園 介護職 10月1日入職

1:ゲームが好きです。
 2:エビ・イカ・ソフトクリームです。
 3:探求心があります。
 4:日々成長できるよう努力いたします。よろしくお願いいたします。



M・E いわね潮の香園 介護職 10月23日入職

1:ゲーム・カラオケ
 2:甘いもの
 3:優しい
 4:よろしくお願いいたします。



家族介護教室「認知症について」を開催しました

令和5年10月15日

去る、令和5年10月15日(日)、木更津市からの委託事業である「家族介護教室(認知症って何のこと)」を「矢那梅の香園」で開催させて頂きました。当日の講師は当法人理事長の重城明男医師(金田クリニック重城・院長)から、ご参加頂いた皆様から「とても楽しく、そして分かりやすい説明で大変参考になりました」と仰って頂いた講演となりました。今後も当法人では、様々な「催し」を開催させて頂きたいと考えております。未だ、コロナ禍の影響により、ご面会等については、一定の制約を設けて頂いておりますが、お近づきの際は、是非、お気軽にお立ち寄りください。



講演中の「重城明男 理事長(金田クリニック重城・院長)」



「矢那梅の香園」細田施設長からの説明



講義後、参加者の方と談笑される
講師の重城明男理事長



～介護保険って何?(今更ながら再確認) No.63～ 介護離職について

今号も介護保険の内容ではありませんが、気になる記事がありましたのでお伝えしたいと思います。東京商工リサーチの報告(介護離職に関するアンケート調査報告)では、介護離職した従業員がいる企業で、従業員の54.5%が介護休業等を利用せず退職しています。このアンケート調査は、全国の企業を対象に実施し、5,125社が回答。その内、介護離職をした従業員がいた企業は10.1%。当法人でも介護休業や介護休暇制度があり、取得し親の通院や長期休暇を使ってサービス調整をした職員がいます。最近の例では、他県に住む親が認知症となり子へ連絡が来ました。他県ということもあり、長期介護休業を取得し出向き、親の介護を行いながら介護サービスを探しました。結果、施設へ入所することができ事なきを得た訳ですが、入所することが出来なかった場合、どうなったかわかりません。アンケートでは、制度を利用しないで介護離職した割合ですが、制度を利用したとしても提供できる介護サービスがなければ、結果として介護離職につながると思います。(梅の香園施設長 細田)

編集後記

今年は、自宅の庭にある柑橘類が豊作です。暖かいからでしょうか。金柑は沢山実がなっていますが、まだ青く一見葉っぱに見えます。「福来みかん(ふくれみかん)」の果実は酸味が強く香りがとても良いので、「陳皮(チンピ)」として七味唐辛子の材料のひとつに使われることが多いそうです。福よ来い来い、福来みかん。名前が可愛いですね♪ (文責 古泉)



青い実の金柑



福来みかん



特別養護老人ホーム
 地域密着型特別養護老人ホーム
 ショートステイ
 〒292-0812
 千葉県木更津市矢那 3731-2
 TEL: 0438-52-3222
 FAX: 0438-52-0145



特別養護老人ホーム
 地域密着型特別養護老人ホーム
 ショートステイ・デイサービス
 居宅介護支援事業所
 〒292-0003
 千葉県木更津市万石 146-1
 TEL: 0438-53-8417
 FAX: 0438-53-8418



<http://www.baikokai.or.jp/>

焼き芋

今年も梅香会役員の方が育てたお芋を沢山頂きました。採れたてのお芋は1週間～2週間常温保存することにより、じっくりと甘みが強くなるそうです。すぐに食べたい気持ちを抑え待つこと数日... 待ちに待った焼き芋の日、利用者様には新聞紙とアルミホイルをさつまいもに巻いて準備していただきました。熱々の焼き芋は皮を剥くのが大変でしたが、手袋の下に軍手をすると熱さを感じないよと教わってからは、利用者様をお待たせすることなく出来立てを召し上がっていただけました。さわやかな秋晴れの下、外で食べる焼き芋は、より一層美味しいと好評でおかわりをされる方もいらっしゃいました。



お散歩やおやつ
の時間を楽しんで
いる様子です。



デイサービス

地域密着型特養・ショートステイ

秋といえば、焼き芋ですね！10月25日潮の香園でも焼き芋大会を開催しました。利用者様に朝から沢山のお芋を洗っていただき、準備をお願いしました。午後のおやつに、出来立ての焼き芋を召し上がられとても美味しいと好評でした。天気が良く、外で召し上がられる方もいらっしゃいました。



制作やお散歩をして
過ごしています。

